

NGO

Rest Area Menjadi Alternatif Kodim 0817/Gresik Vaksinasi Masyarakat Umum Mulai Dosis 1 Sampai Booster

Achmad Sarjono - GRESIK.NGO.WEB.ID

Feb 27, 2022 - 20:01



GRESIK - Masyarakat Kabupaten Gresik saat ini lebih dimudahkan untuk mendapatkan vaksinasi, vaksinasi biasanya dilakukan secara terpusat di beberapa Puskesmas ataupun Balai Desa yang ada di Wilayah Teritorial Kodim 0817/Gresik, Minggu (27/2/2022).

Terlebih dalam situasi sekarang Kabupaten Gresik masih dalam masa PPKM Level 3 dengan tingkat Masyarakat Umum dibawah 100 persen yang telah mendapatkan Vaksinasi dosis Ke-1, 2 ataupun dosis Ke 3 (Booster).

Dalam kondisi tersebut Kodim 0817/Gresik beserta Koramil Jajaran lebih aktif menggandeng beberapa tenaga Kesehatan untuk menyelenggarakan Kegiatan Vaksinasi secara Serempak, termasuk yang dilakukan Koramil 0817/02 Wringinanom yang menggelar Vaksinasi dilokasi Rest Area 726 dengan team Vaksinator dari Denkes Surabaya yang dipimpin oleh Kapten Ckm Jumadi.

Nampak Dandim 0817/Gresik, Letkol Inf Taufik Ismail, S,Sos,.M.I Pol yang hadir dilokasi untuk memastikan situasi dan perkembangan pelaksanaan vaksinasi di Rest Area 726 Tol Surabaya - Mojokerto, Utara, Pasinan Lemahputih, Kec. Wringinanom, Kabupaten Gresik.

“Alhamdulillah kita akan terus membantu Masyarakat Umum untuk mendapatkan Vaksinasi, Misalnya di Rest Area yang diselenggarakan mulai kemarin, ini semua bertujuan untuk memudahkan masyarakat mendapatkan Herd Immunity yang maksimal, dan ternyata dengan adanya kegiatan vaksinasi seperti ini mendapat respon baik dari masyarakat.” tuturnya.

Masih Dandim, “Pelayanan di Rest Area selain Vaksinasi Ke-3 (Booster) Petugas Kesehatan juga siap melayani apabila masyarakat ada yang belum melaksanakan vaksinasi Dosis Ke-1 ataupun Ke-2, dengan 2 Jenis Vaksin yang disiapkan (Sinovac atau Astrazeneca), dan mulai kemarin sudah puluhan Masyarakat yang berhasil mendapatkan vaksinasi,” jelasnya.

Kami berharap setelah mendapatkan vaksin masyarakat lebih disiplin dalam menerapkan pola hidup sehat sesuai protokol kesehatan agar meminimalisir dan terproteksi dari bahaya Virus Covid-19 maupun Omicron,” harap Dandim. (Jon)